
 

1 年 1 組 生徒感想 

普段何気なく届いている新聞に自分が思っていた以上に多くの方が関わっていて驚きました。また、新聞の見

出しやレイアウトなどもよく考えて決められているのだなと思いました。 

また、選挙に関する話を聞いて、改めて選挙にはいった方が良いと思いました。少しの人数でも票数に違いが

出たり、1 人 1 人の 1 票の価値が約 205 万円ということを念頭においてこれから過ごしていきたいと思いま

す。また、ニュースを見て、社会的な事や経済的な事について知りたいと思います。 

新聞の重要性や新聞がどのようにつくられているかよくわかった。 

普段、新聞は見ないけど、今日覚えたこと、特に分かったことは、一番大切な所などがすぐにわかるようにな

っていることです。もしかすると、テレビニュースより分かりやすくなっているかもと思いました。新聞がで

きるまで、こんなにも人と人が協力してつくっているんだなと思った。 

新聞のつくられる行程や、新聞の見方などいろんなことが知れてよかったです。 

正しい情報を得るために、新聞を見たりしていきたいと思いました。 

新聞を作るためにさまざまな人々が関わっていることがわかりました。また、新聞の製造がどのようにしてで

きているかもわかり、大変だなと思いました。 

ウクライナの現実を改めて深く知ることができたのでよかったです。この授業で学んだことを普段の生活で生

かしたいです。 

普段、自分はあまり新聞を見ないで、スマホのニュースだけを聞いていただけなので、新聞の方が明確にわか

ること、新聞の見方読み方などを教えてもらったのでとても良かったです。特に、ロシアとウクライナのこと

も話してくださったので、その件も詳しく聞けて本当に良かったと思います。また、新聞を読む機会があった

ら、じっくり読もうと思っています。 

新聞は直接取材をしているから、ネットのニュースより信用できると思いました。 

神戸新聞が家に届くので、これから気が向いた時は、読んでみようと思いました。 

新聞の見方は知らなかったけど、今回の授業をとおして知ることができました。新聞は普段、全然読まないけ

ど、家で神戸新聞をとっているので、少しでも読めたらいいなと思いました。ウクライナとロシアの戦争につ

いて、死者が出るだけでなく、経済なども動いていると聞いて沢山のことを知れて良かったです。 

私は今まで新聞やニュースをあまり見なかったけど、世間知らずになるのでニュースをちゃんと見ようかなと

思いました。記者の人は、いろいろな地域に行って取材し、本社でたくさんの人がレイアウト等を考えて、す

ごく長い道のりをたどって読者のもとに行ってるんだと思いました。南海トラフの津波のこともあるので、ニ

ュースを見て正しい情報を得ようと思います。 

新聞を作る際の手順などを知れてよい学習になったし、記事内容も国内のことから国際的なことまで詳しくか

かれていてとても感心しました。普段新聞を読むことがないので、読んでみたいです。 

 

 

 



 

1 年２組 生徒感想 

最近ニュースをよく読むようになっていたので、今日のこの授業はとても面白かったです。 

ニュースを知らないと生きられないというのは、本当にその通りだなと思いました。ニュースを読むようにな

ってから、世界や日本は日々変化しているなと改めて実感できるようになりました。これからもニュースをた

くさん見て、自分に今何が必要なのかしっかりと考え、少しでもいい社会、困っている人が少ない世の中にな

るように私も協力できるようにしたいです。今日は現代社会で生きていくために必要な事を教えていただき、

ありがとうございました。 

新聞の作られ方とかは全然知らなかったけど、話を聞いていくうちに新聞を作ったりするのにも、たくさんの

人の行動があったり、工夫がされていることに驚きました。 

その苦労を知って、もっと新聞を読みたい、読んで色々考えて、ネットの情報と見比べたりして新聞を楽しも

うと思いました。 

コロナ禍でリモートになったけど、しっかり丁寧に教えてもらえたのでよかったです。ありがとうございまし

た。 

戦争の話とか、近況のニュースとか色々なことを聞けました。ウクライナとロシアの戦争は本当にやばいこと

になっているし、ウクライナがとてもかわいそうです。世界全体が平和になるためにも戦争は止めてほしいで

す。 

他にも、選挙の投票とか若者はできるだけ投票をしに行ったほうが良いと言ってはったので、しに行った方が

良いんだなあと思いました。話を色々聞けて良かったです。 

インターネットで検索して、ニュースを見れば、その日のニュースや過去のニュースを知ることができるので、

新聞はいらないんじゃないかと思ったけど、NIE で話を聞いて、新聞はすごく大事なものなんだと知ることが

できました。最近では、新聞を読まない人が多く、スマホなどでニュースを確認する人が増えてきた。これか

らはたまに新聞を読みたいと思います。番組表はたくさん見てます。 

今日の話を聞いて、新聞は大変な労働と時間で作っていると知りました。一面に４つのパターン（アタマ・ヘ

リなど）があるとは知らなかったです。今日の新聞を見てみます。また、新聞で間違ったことやウソを書くと、

給料が減ったりするなんて知らなかったです。 

今日、頂いた記事で亀田家再審勝利など気になる記事が山ほどありましたので、毎日、新聞を読みます。 

選挙での一票の差がどれほど大事なのか、今の日本のことや 11 年前にあった地震について、新聞の読み方な

どを聞いていて少し難しかった話もありましたが、聞けて良かったと思いました。 

防災について対策していたことなども効いて、11 年前に大地震があったけど、もう起きないということはゼ

ロではないので、いろんなことをこの機会に調べてみようと思いました。 

今、話題になっているウクライナの戦争のことや、選挙で投票しないとすごく損をしてしまうということも知

れてすごくためになりました。 

それと、毎回、新聞はどのようにして、作られているのか気になっていたので、今回の授業でどうやって新聞

が作られているのかが知れて良かったと思います。 

 

 

 


